

Tenis

Decididos los vencedores del torneo de dobles

Los tenistas del Grupo dominan las finales del primer Circuito Federación

Dani BLANCO
GIJÓN

El torneo social de dobles del Grupo Covadonga 2.016 llegó a su fin con sus respectivos vencedores tras las ocho pruebas disputadas en las que tomaron parte un total de 66 parejas (112 participantes). Dentro de un gran ambiente cargado de deportividad y crecimiento en las pistas grupistas, quedaron definidos los distintos vencedores en cada categoría: benjamines, alevines, infantiles, absolutos y veteranas.

En el benjamín masculino, el triunfo fue para Mateo Martínez y Gonzalo Fernández, que se impusieron a Lucas Descalzo y Nicolás Meana. Queda por determinar las vencedoras femeninas en esta categoría en una final que disputarán Alicia Celorio y Carla González frente a la pareja formada por Julia Cambor y Alicia Bernardo. En alevines, los campeones fueron las parejas formadas por Jaime Paquet-

Pelayo Secades y Rocío Morís-Ángela del Campo, que lograron vencer a Diego Celorio-Carlos Del Río y Paula Menéndez-María Cascos, respectivamente. Por su parte, en la categoría infantil, Sergio Botana y Diego Menéndez superaron en el cuadro masculino a Jorge Espinella y Daniel González, mientras que Marina Vigil y Natalia Fernández hicieron lo propio en el femenino ante la pareja conformada por Andrea Barrio y Adriana Barrio.

La igualdad reinó en las numerosas categorías, con un gran ambiente de deportividad. En veteranas, las campeonas fueron Carmen Álvarez y Beatriz Celorio, con Begoña Arranz e Isabel Ricarte como finalistas de esta cita. En el absoluto masculino, Gonzalo Moyano y Javier Fernández se hicieron con el trofeo al superar a Juan Varas y Gabriel Díaz.

Por otra parte, el primer Circuito Federación llegó a su fin. Con cuatro pruebas disputadas en el Real Club de Tenis de Avilés, el Grupo



Los finalistas del torneo social de dobles muestran sus respectivos trofeos. | R.G.C.C.



Vencedores y finalistas del primer Circuito Federación. | R.G.C.C.

Covadonga dominó en tres de ellas, copando las finales. Ángela del Campo (alevín femenina), Jaime Paquet (alevín masculino) y Javier Fernández (cadete masculina) se llevaron la victoria al superar a sus compañeros Rocío Morís, Diego Celorio y Juan Barahona, respectivamente.

Ambas participaciones sirven de antesala para la disputa del primer Circuito de Iniciación de las categorías benjamín y alevín, que tendrán lugar en las pistas del Grupo Covadonga los días 30 y 31 de enero y los días 6 y 7 de febrero. Además, del 30 de enero al 7 de febrero se disputará también el Torneo Federación en la categoría infantil.

Kárate

Cinco grupistas van a una concentración en Navarra

Participarán en un entrenamiento de kata y kumite y competirán con karatekas de primer nivel nacional

D. BLANCO
GIJÓN

La buena salud se mantiene entre los karatekas del Grupo. Buena muestra de ello es que cinco jóvenes karatekas acudirán este sábado a Villafranca (Navarra) para realizar una pequeña concentración convocada por el departamento infantil y juvenil de la Federación Española de Kárate. La intención es la de continuar dando pasos al frente en la formación de estas jóvenes promesas ya que todos ellos han sido medallistas en los Campeonatos de Asturias.

Es la primera vez que se realiza una concentración de este tipo y el Grupo Covadonga estará representado por cinco componentes: Cecilia Dosa, Pablo Miguel González, Ignacio Triapiella, Paula Otero y Ángela Rodríguez. La concentración se dividirá en dos partes bien diferenciadas. En primer lugar, durante la mañana, los karatekas tomarán contacto con el resto de deportistas que acuden a esta cita, todos



Karatekas que participarán en la concentración en Villafranca. | R.G.C.C.

ellos de la zona norte. Bajo la batuta de los seleccionadores nacionales, los grupistas tomarán parte de una kata y un kumite.

Por la tarde será el turno de llevar a la práctica el aprendizaje y participar en una competición en la que tendrán la oportunidad de

codearse con los mejores karatekas españoles de las categorías infantiles y juveniles, que competirán todos juntos, sin dividir las edades que se dan cita desde los once a los trece años, lo que elevará la experiencia y la calidad de esta competición.

Judo

Los alevines del Grupo estrenan la temporada

Tomarán parte por primera vez en los Juegos Deportivos del Principado

D. B.
GIJÓN

Los judokas alevines del Grupo estrenan el domingo la temporada. Dentro de los Juegos Deportivos del Principado de Asturias, los grupistas tendrán la oportunidad de probarse por primera vez en una competición que tendrá lugar en el Polideportivo Municipal de Castrillón (Piedras Blancas). Una cita que se iniciará a las 12.30 horas y que contará con la participación de deportistas pertenecientes a las zonas de deportes escolar de Avilés, Navia, Oscos Eo, Nalón, Oriente y Gijón.

Los participantes, nacidos y nacidas entre los años 2.004 y 2.006, disputarán combates que tendrán una duración de dos minutos. Los pesos estarán repartidos de la siguiente forma: -30, -34, -38, -42, -47, -52, -57 y +57 kilos. En ellas entrarán en juego los representantes del Real Grupo de Cultura Covadonga que son los

siguientes: Esteban Rodríguez López y Tomás Álvarez Bahamonde (-34 kg.), Juan Ruiz Mañueco, Sergio Martínez Cid y Víctor Jernaro Suárez Palmero (-38 kg.), Pelayo Menéndez Martín (-42 kg.), Pablo Díaz González y Jorge Fernández Álvarez (-47 kg.). Todos ellos estarán supervisados por el técnico Jairo Rodríguez de Alba Prieto.

La intención del técnico grupista es que esta participación en los Juegos Deportivos del Principado de Asturias sirva como primera toma de contacto dentro de una competición oficial, ya que hasta el momento sus pupilos solo han tomado parte de algún torneo, pero sin la competitividad que se imprime en los Juegos Deportivos. El técnico podrá ver en acción la forma de defenderse de los judokas en una competición nueva para sus pupilos, lo cual les servirá de experiencia. Posteriormente, en abril, se disputará otro ranking.